
ПРОТОКОЛ № 1
от 04.03.2024 г.

Присутствовали: Пчелкина А. А. -  организатор питания

Повестка дня.
1. Проведение анкетирования учащихся совместно с родителями (законными представителями) 

Анкетирование было проведено в период с 05.02.2024 по 29.02.2022. По результатам 
анкетирования было выявлено следующее:

a. в основном учащиеся хотят изменить что-то в меню, например добавить блюд из 
курицы, молочных каш, макароны с сосисками, свежих овощей, бананы, в супе 
добавить мясо, больше мясных блюд и меньше картофеля, больше фруктов, компота, 
улучшить качество сыра и увеличить кусочки сыра, чай без молока, уменьшить 
тушеной капусты, убрать морковку и капусту, уменьшить сахар, добавлять меньше 
масла, добавить соль, не нравится какао, вернуть рыбное филе, подливу для гарнира, 
разные салаты, доваривать гречу, прожаривать котлеты, к запеканке добавить 
сгущенку, возможность замены гарнира, в рыбе убирать кости и котлеты рыбные 
лучше прожаривать, булочки, почаще плов, выпечку, сок, круглые булочки каждому 
по две порции, что не соответствует разработанным нормам потребления 
необходимых продуктов и как следствие нехватка нужных витаминов, 
микронутриентов, минеральных веществ.

b. А также бургеры, пиццу, шаурму, картошку фри, пепси,сладости, блины, вафли, 
печеньки, сосиски в тесте, пельмени,курица лапка, колбаса, сосиски,жареная 
картошка с шашлыком, блинчики, печенье, зефир, конфеты, пицца, шаверму, 
шашлыки, мороженое, черную икру, суши,роллы, сало, колу, бутерброды с колбасой, 
куриный шницель, креветки добавить, убрать все и заказывать во вкусно и точка

c. мало стульев, поставить микроволновку в столовую

2. На момент проверки питающихся с учетом заболеваний было в среднем 374 человек (в 
распоряжении 473), из которых было опрошено 309 человек, что составляет примерно 83 % от 
посещающих школу на момент проведения анкетирования.
Так же из 309 человек:

79 человек отметили, что не хватает времени на перемене, чтобы поесть, но в 
основном это учащиеся, которые балуются и соответственно не успевают.

33 человек пожаловались, что слишком маленькие порции 
40 человек отметили, что еда остывшая 
24 человек написали, что невкусно 
18 человек поставили отметку, что еда однообразная 
71 человек написали, что это не любимая еда 

По выявленным проблемам были проведено следующее: что касается маленьких порций 
доведено до сведения совета по питанию, чтобы была проведена дополнительная проверка, по 
поводу того, что еда невкусная и остывшая была проведена беседа с сотрудниками столовой, 
по поводу того, что еда не любимая, то у каждого свои вкусовые предпочтения и дети как 
правило любят фастфуд, что видно из 1 пункта, либо привыкли к другой пище дома, поэтому 
им и кажется, что невкусно и не нравится, по поводу того, что не хватает стульев, оформлен 
контракт и в ближайшее время время ожидается поставка стульев, поставить микроволновую 
печи в столовую не имеем права, так как это запрещено СанПином. А так же все изменения в 
меню, которые хотели бы видеть учащиеся направлены в обслуживающую компанию 
ООО «Северная Столица», чтобы их учли при разработке нового меню на следующий год.

Пчелкина А.А. / /


